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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第37号 西小学校建物改修・バリアフリー化改修工事請負契約の締結について

教育総務課長 議案第37号について説明

加藤委員 請負業者である株式会社前田工務店の市内での工事の実績はあるか。

教育総務課長 ここ数年間の市内での実績は、平成30年度の北小学校多目的棟新築工事

と令和元年度の上郷保育園移転新築工事の２件である。

加藤委員 工事範囲は図面の斜線を引いてあるところか。

教育総務課長 今回議案に添付している配置図については、校舎の向かって右側３分の

１に斜線があるが、これは、今年度行う第1期工事の範囲である。この後、

来年、再来年に第２期、第３期の工事を順に行い、校舎全体の改修を行う。

わたなべ委員 エレベーターは11人乗りということだが、どういう想定で11人乗りな

のか。

教育総務課長 今回のバリアフリー化改修工事で設置するエレベーターは、車椅子での

移動、学校施設ということを想定し、11人乗りのエレベーターと設定した。

わたなべ委員 現在そのエレベーターを必要とする車椅子や歩行困難の方は、どれくら

いいるのか。

教育総務課長 具体的な人数は把握していない。現状で、エレベーターが必要な方がい

れば、教室の配置や移動時のサポートで学校現場は対応している。

さとう委員 西小学校は何年に建築されたか。また、大規模改修はこれまでに何回か

行ってきたのか。

課長補佐 西小学校は、昭和51年２月に建築された。また、過去には、平成10年

に屋上防水や外壁の改修工事を行っている。

さとう委員 請負金額４億9,129万800円の内訳はどのようか。屋上防水改修工事、

外壁塗装改修工事、内装改修工事、バリアフリー化改修工事の４つの大ま

かな内訳はわかるのか。

課長補佐 詳細な内訳は出ていない。設計ベースの金額では、建物改修工事が約５

億1,300万円、バリアフリー工事が約8,700万円である。

さとう委員 第２期、第３期を含めた工事全体の総額はどれぐらいになる見込みか。
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課長補佐 来年度以降の工事の概算工事費を出していないため、工事全体の総額は

把握していない。

さとう委員 工事に約３年間かかるが、児童の学校生活には影響はないのか。校庭の

一部が使えなくなるとか長く職員室に入れないといった制限はあるのか。

教育総務課長 工事をする以上、いろいろな音が出たり、車両の出入りがあったりする

ことはあるが、その点については、学校とも情報共有し、学校の協力も仰

ぎながら、子供たちの生活にできる限り支障が少なく、最低限の影響で済

むようにしていきたいと考えている。

また、学校の敷地内や校内で、制限や使えなくなる部分があるかという

ことについては、校舎の北側にある駐車場の一部を作業ヤードに充て、校

庭に駐車場の一部を移設することを考えている。その際は、児童が立ち入

ることができないよう安全を確保し、工事を進めていきたいと思う。

子供たちに影響のありそうな工程については、夏休みのような長期休暇

を利用するなど、業者と調整をしながら工事を進めていきたいと考えてい

る。

質疑及び意見を終了

討論

反対討論なし

賛成討論なし

採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前11時40分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。
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令和４年６月９日

教育福祉委員会委員長 岡崎つよし


